

Harmony

仙台市立錦ヶ丘中学校 第2学年通信

No.8 令和2年7月8日(水)

自向いている仕事は？

総合や学活の時間に、キャリア教育の一環として将来の自分の職業について考えています。「自分向きの仕事は…」を考えるアンケート結果を基に、自分のタイプやおすすめの職業を考えました。おすすめの仕事は、①人を守る仕事②教える仕事③人の役に立つ仕事④動物・植物・自然に関わる仕事⑤芸能界⑥おしゃれの仕事⑦創造的な仕事⑧生活を演出する仕事⑨世界で活躍する仕事⑩乗り物・機械に関する仕事⑪法律・金融・政治の仕事⑫コンピュータ関係の仕事、の12種類に分かれました。次に「人気職業ランキング100」(13歳のハローワークより)の職業について話を聞き、ビデオを見てその内容などを学びました。初めて知る職業も多くあり、参考になったようです。今後は、実際に社会で活躍していらっしゃるいろいろな職種の方をお招きして話を伺う予定です。ご家庭でも将来の仕事について話題にしてはいかがでしょうか。

有意義な三者面談に！

～7月30日から8月7日まで～

7月30日から三者面談が始まります。各クラスの日程の調査へのご協力ありがとうございました。

今年は、これまでにない臨時休業や相次ぐ学校行事・授業などの変更で、ご家庭でもさまざまなご苦労があったことと推察いたします。2年生は年齢的に心身共に最も成長が著しく、対応が難しい時期と言えます。生活・学習・進学などでお悩みや心配事などがありましたら、是非この機会に話題をまとめていただき、20分の短時間で有意義な面談ができるようご協力お願いいたします。

お知らせ

本日、第1回進路希望調査を配布しました。少しずつ具体的に自分の進路を考える機会を設け、準備を進めたいと考えています。現時点でわかる範囲でご記入いただき、16日の締切までに提出をお願いいたします。

<生徒作文>

「休業中の過ごし方と2年生の抱負」

私はコロナウイルスでの休業中は計画を立てて過ごす日もあれば、ダラダラしてしまった日もありましたが、起床する時間を決めていたので良かったと思います。昼夜逆転すると生活リズムが崩れてしまうと思ったので早寝早起きも心がけました。お菓子作りをしたり、自しゅく中も楽しみました。

私の2年生の抱負は3つあります。1つ目は部活動です。2年生になって後輩もできるのでお手本となるプレーや礼儀を身につけたいと思います。

2つ目は学習面です。1年生の時よりも難しくなったり、どんどん受験が近づいてくるからです。確実に学習時間を増やさないといけないと感じました。

3つ目は学年委員についてです。1年生で学年委員の楽しさに気づかせてもらい、2年生でもやりたいと思っていました。2年生ではもっと積極的になろうと思い、学級委員に立候補しました。なれたときはとても嬉しくて立候補してよかったと思いました。2年生では先輩・後輩がいるので、礼儀正しく、積極的に頑張っていきたいです。

「休業中の過ごし方」

休業中は課題を進めたり、映画を見たり、携帯をいじったり、工作をしたりと色々な事をしていました。家にいてわかったことは、お母さんの大変さです。いつも家事や習い事の送り迎えなどしてくれて、とっても大変なんだと思いました。お母さんの手伝いをして少し楽にさせてあげたいと思いました。

家にいる間は、学校にいるときにはできない事をしました。例えば、部屋の片付けなどです。時間がなく片付けられなかった部屋をきれいにすることができて良かったです。学校があると好きなこともあまりできなかったのが嬉しかったです。私は大好きな **KPOP** アイドルのキーホルダーやグッズを作りました。素敵な時間が取れて良かったです。あまり遊んであげられなかったペットともたくさん遊べました。私はインコを2匹飼っていましたが、休み中に一匹とお別れすることになりました。1週間近くは落ち込んでいましたが、これからは元気に笑顔で頑張りたいと思います。休みの間いろんな事がありましたが、全て思い出になりました。

2年生になり、先輩なったので、去年より大変なことが増えると思いますが、素敵な先輩と言われるように頑張りたいです。また、勉強も頑張り、成績を上げたり、部活を一生懸命したり、全てを頑張りたいです。何事にも一生懸命な1年にしたいです。



「当たり前の大切さ」

僕は、この休業中の期間は全く外に出ずに、家の中で過ごしていました。家の中では、習い事でやっているダンスの練習をしたり、課題を進めたり、料理にチャレンジしたりしました。

僕はこの期間中、一番に感じたことは、いつもあたりまえにできていることの大切さ、ありがたさです。この期間は、学校も行けないので、友達にも会うことができず、習い事もできないなど、たくさんことができなくなってしまいました。この時、いつもできていることは、あたりまえではないと強く感じました。

このことを踏まえて、2年生の抱負では達成したいことが2つあります。1つ目は、しっかり目を見てあいさつすることです。僕は、すれ違った人にあいさつすることは心がけていましたが、相手の目を見てできなかったのが、しっかり目を見てあいさつしたいです。

2つ目は、あたりまえにできていることに感謝することです。この期間中、あたりまえにできていたことができなくなり、あたりまえではないと感じたので、日々感謝して過ごしたいと思います。この2つの抱負を意識して、達成できるように頑張りたいです。

